

Que va-t-on écrire précisément et sur quelles étiquettes?

LUXEMBOURG - La Chambre de commerce préfère éduquer plutôt qu'étiqueter.

«À quoi sert d'indiquer les nutriments sur le devant de la boîte, quand le consommateur va de toute façon regarder au dos», demande la Chambre de commerce luxembourgeoise (CCL). En janvier, la Commission européenne a proposé de nouvelles règles pour étiqueter les aliments. Le Luxembourg recueille les avis de chaque secteur avant d'aller défendre ses vues à Bruxelles. Hier, la CCL a donné le sien: peu enthousiaste.

«Riche en calcium»: seuls les fabricants tenant ce type d'allégation doivent le prouver en notant les nutriments: sucres, lipides, sel... En vertu des nouvelles règles, il faudrait les in-



La Commission européenne a proposé de nouvelles règles pour étiqueter les aliments.

diquer sur tous les emballages. De plus, boulangers et autres restaurateurs seraient tenus de signaler les allergènes conte-

nus dans leurs produits. «Une charge trop lourde pour les petites et moyennes entreprises», explique Christiane Man-

gen de la CCL. «Nous serions pour une meilleure éducation des consommateurs et formation du personnel». Quant aux

3 mm minimum pour le lettrage, «il va à l'encontre d'une politique de réduction des emballages», note-elle. «Avec moins de pub sur les sachets, il y aurait la place», rétorque Ruth Veale du Bureau européen des unions de consommateurs (BEUC).

En revanche, les deux sont d'accord sur le manque de lisibilité. «Loim d'ajouter de la transparence, des infos trop confuses augmentent le sentiment d'insécurité des consommateurs», considère la CCL. Le BEUC, lui, est déçu que son système de couleur pour les nutriments n'ait pas été gardé. Séverine Goffin

» commentaires

Étiquetage

www.lessentiel.lu